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令和６年度 第１回 碧南市介護保険運営協議会会議録  

 

１ 日時 

  令和６年７月３０日（火） 午後１時３０分～午後２時３０分 

２ 場所 

  碧南市役所 ２階 会議室１ 

３ 出席者 

(1) 委員   

三島博、小田直樹、大田康博、堀尾、岡部奈菜、沢井智美、齋藤健、  

神谷葉子、藤田敏江、中川英治、禰冝田悦子、榊原勝博、高松好美、石川尚子、 

原敬子、井上卓、小林清彦、森繁一（計１８名）  

 (2) 事務局職員  

健康推進部長 伊藤正博、高齢介護課長 小林圭介、健康課長 金原厚夫 

高齢介護課課長補佐 杉浦洋子  

健康課課長補佐 石川麻子 

高齢介護課介護保険係長 藤浦仁美 

高齢介護課高齢福祉係主査 渡邉孝茂 

高齢介護課介護保険係主査 角谷智久 

（計８名） 

４ 傍聴者 

  ０人 

５ 議題 

(1) 令和５年度介護保険事業の運営状況について（資料１） 

(2) 令和５年度高齢者福祉事業の運営状況について（資料２） 

(3) 介護保険事業計画の進捗状況について（資料３） 

 

６ 議事録 

【事務局】：開会のあいさつ 

 

【会長】：あいさつ 
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【事務局】：議題(1)の説明 資料１ 

 

【Ａ委員】 

・資料１（２頁、１(3)ア）に介護給付費の推移の表があり、令和５年度は４６．８億

円で対前年度増加率は０．８％となっているが令和４年度は対前年度増加率が２．

０％となっており増加率が下がっている。これは全国的な傾向なのか、または碧南

市だけの傾向なのか分かれば教えていただきたい。 

【事務局】 

・全国の数値を今把握していないためお答えすることができません。確認させていた

だきます。 

 

【Ｂ委員】 

・資料１（１頁、１(1)）で第１号被保険者数の推移があり、令和５年度は６人増とい 

うことで微増だが令和３年度は６６人増と大きく違うなと感じている。第１号被保 

険者数の人数が全国的に見てどう推移しているか教えていただきたい。 

・資料作成にあたって、愛知県の数値を参考値として資料に入れてもらえると見やす 

いのではないかと思うので検討していただければと思います。 

【事務局】 

・全国の数値を今把握していないためお答えすることができません。確認させていた 

だきます。また資料の表記の仕方についても検討させていただきたいと思います。 

 

【Ｃ委員】 

・資料１（１８頁、カ(ｲ)）で令和５年度の東部包括支援センターでの消費者被害関係 

 の相談が３２件と多いがこの地域で被害が多発していたのか、または東部包括支援 

 センターが啓発に力をいれている等理由を教えていただきたい。 

【事務局】 

・各包括支援センターでは同じように啓発は行っているが、令和５年度では東部包括

支援センターの管内で１～２名の方で継続して支援するケースがあったため、多い

数値になっています。 
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【Ｄ委員】 

・碧南市では認知症の高齢者の数を把握できているか。 

【事務局】 

・認知症の高齢者の数という実態は把握ができない現状であります。徘徊があり行方 

不明になる可能性のある方については、「安心ッス！！へきなん支え愛ネット」に登 

録をしてもらっています。登録実績については資料２（３頁、(4)ア）に記載があり 

ますが、１７３人が事前登録しており前年度よりも約２０名増加しており、徘徊の 

心配がある高齢者が増えている現状と認識しております。 

 

【Ｄ委員】 

・認知症について、市との繋がりや連絡網は作ることができないか。 

【事務局】 

・認知症について心配ということで、市高齢介護課や地域包括支援センターに相談い 

ただいた方については認知症伴走型支援に繋げていくということを始めております。 

 

【事務局】：議題(2)の説明 資料２ 

 

【Ａ委員】 

・資料２（１頁、１－１(2)ア）で、高齢者入浴サービス事業で入浴券を配布している  

 が、利用者の目標達成率としては９１．３％と記載があるが前年対比ではどのぐら 

いになっているか。 

【高齢介護課長】 

・前年の利用者の合計が１９万人弱のため、１万人ほど増えている。前年対比を記載 

し、今後も見やすい資料作りを心がけてまいります。 

 

【Ｄ委員】 

・資料３（６頁、３－１(3)カ）でくるくるバスのことが書いてあるが、くるくるバス 

の高齢者の年齢別の利用者数は出ているか？ 

【事務局】 

・くるくるバスの年齢別の利用者数は把握しておりません。 
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【Ｄ委員】 

・避難行動要支援者名簿作成についてどのように考えているか。 

【事務局】 

・避難行動要支援者の個別避難計画の作成の件については、今月から作成対象の方に 

順次案内を発送しています。この個別避難計画については共助の意識を持ってもら

うことが大切なことだと感じており、周知啓発し作成に取り組んでまいる所存です。 

  

【事務局】：議題(3)の説明 資料３ 

 

【各委員】意見等なし。 

 

議題終了 

 

【事務局】：「３その他」の説明 

・今期から新たに委員となった方に、碧南市高齢者ほっとプランを配布。概要につい

て説明。 

・次回の開催日は、令和７年３月１８日（火）を予定。 

 

【事務局】あいさつ 

 

終了 


